



## COMMUNIQUE DE L'USP du 23 avril 2018

### En soutien aux luttes sociales, face à la répression

Le 9 avril à l'université de Nanterre, le 16 avril au campus de Lyon 2, le 19 avril à la faculté de Tolbiac à Paris, etc. : les interventions policières se multiplient contre des luttes étudiantes en cours. Là comme à Notre-Dame-des-Landes – le 9 avril et les jours suivants – les interventions policières sont violentes. C'est le gouvernement du souriant monsieur Macron qui refusant toute négociation veut ainsi passer en force.

L'Union Syndicale de la Psychiatrie tient à exprimer son soutien aux luttes en cours, à dénoncer le cours autoritaire, applaudi par la droite et l'extrême-droite à plusieurs reprises, que ce gouvernement suit.

Un gouvernement qui se vante de traiter aussi mal les migrants ne peut que préparer une répression et un contrôle social croissants.

La défense de tous les services publics, de la santé à l'éducation nationale en passant par la SNCF, la défense de toutes les libertés exigent que nous ne nous laissions pas intimider. Nous y sommes résolus.

#### **Contact**

Pascal Boissel  
Président de l'USP

uspsy@free.fr - www.uspsy.fr